



• LLAMA LA ATENCION •



Desenfadado Igea

Está claro que Francisco Igea no será un vicepresidente de la Junta como sus predecesores. Uno de los primeros cambios es su forma de vestir en las ruedas de prensa posteriores al Consejo de Gobierno. La semana pasada compareció sin corbata, y en la de ayer lo hizo sin americana y con las mangas de la camisa arremangadas.

Obsesionado con los datos

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, sigue con detalle el proceso de matriculación de alumnos. Según ha reconocido, pide puntualmente información para saber la cifra actual de estudiantes y comparar si suben o bajan respecto al curso anterior. ¡Menos mal que la tendencia es positiva y así empieza el día de buen ánimo!

Cilleros, al natural

Juan José Martín Cilleros, miembro de la Ejecutiva del PSOE y exalcalde de Carbajosa, fue ayer objeto de todas las miradas y comentarios en la localidad de la que fue regidor, pero también en la Universidad de Salamanca, donde trabaja, al publicar en redes una foto suya en una playa completamente desnudo, aunque estratégicamente colocado para no mostrar más de lo debido.

Paredero, en primera línea

El secretario provincial de Podemos, Ignacio Paredero, quiso seguir en primera línea el debate de investidura. No sabemos si su presencia en el Congreso de los Diputados se debía a querer ver de cerca sin filtros el 'espectáculo' o por si caía algún ministerio o dirección General. Tendrá que esperar a septiembre.